
SEGNALAZIONI E CRITICHE POST N° 1 

 

Questo spazio è stato predisposto allo scopo di darci il modo di ricevere 
segnalazioni e rispondere a domande non strettamente legate a funzioni 
amministrative o programmatiche. 

 

Per rompere il ghiaccio ci agganciamo ad un estratto delle domande poste dai 
lettori del Blog “Dibattito Morsanese” dalle quali riteniamo di essere chiamati in 
causa. 

 

Trattandosi del riassunto di un lavoro di analisi e strutturazione rispetto ad un 
corpus più consistente diamo il merito ai gestori del Blog sopra citato del lavoro 
svolto. 

 

Per quanto ci riguarda, in futuro, ci riserviamo di rispondere, alle domande poste 
nel nostro Blog in modo anonimo, nel modo più civile possibile poiché non 
intendiamo trasformare questo spazio in un coacervo di insulti o di proclami 
fanatici. 

 

Intendiamo quindi usare i meccanismi per la moderazione in modo da elidere gli 
interventi irrispettosi (nei confronti di tutte le parti), calunnianti e palesemente 
stupidi, questo sarà fatto nei tempi concessi dalla vita reale degli amministratori 
del Blog. 

 

Chiaramente quanto segue terrà conto solo degli aspetti rilevati come domande, 
le considerazioni sono di stretta pertinenza del “Dibattito Morsanese” 
identificato come interlocutore DM: 

 

DM ‐ Giunta: la maggioranza ha portato fede alla promessa elettorale di ridurre il 
numero di assessori da 6 a 4. Da un lato c'é chi celebra i risparmi che questo 
comporta dall'altro c'é chi lamenta il conseguente maggiore carico di lavoro per 
gli assessori che potenzialmente potrebbe non consentire di svolgere al meglio la 
propria funzione. Perplessitá sono state sollevate su alcune assenze. Consenso 
per la nomina a vice sindaco di un morsanese. Consenso per Petrucco anche in 
riflesso del suo successo elettorale. Non ci sono assessori donne (pare per la 
prima volta dal 1985). Non ci sono assessori laureati (a parte il sindaco) come 
molti si aspettavano. 

 



CF: Lo svolgimento delle funzioni di Assessore è stato ampiamente commentato, 
probabilmente la maggioranza dei commentatori non ha neanche ben presente 
quali siano. Nella sostanza ogni assessore ha 1 o piùcollaboratori che svolgono 
funzioni di analisi e contatto con il territorio, l’Assessore è il terminale ma la 
sostanza è che non ci sono 4 Assessori soli contro il mondo, piuttosto ci sono 4 
gruppi di lavoro e qualche jolly che lavorano alla soluzione dei problemi. La 
presenza della componente femminile è legata ad un “rimodulamento” che 
avverà in funzione dell’operatività del gruppo. Le aspettative in merito agli 
assessori laureati ci sembrano decisamente gonfiate rispetto ai riscontri fin qui 
avuti, forse il termine “alcuni” andrebbe inserito al posto di “molti”, 
l’affermazione a parte il Sindaco (il primo sindaco laureato nel nostro comune) 
mi sembra riduttiva, 4 diplomati e 1 laureato ci sembra passabile. 

 

DM ‐ Rapporti tra comune e parrocchia/e. L'assessore Romanese é anche il 
presidente del consiglio pastorale della parrocchia di Morsano e il consigliere C. 
Sandri é membro del medesimo consiglio pastorale. Probabile quindi che ci sará 
una stretta collaborazione con le parrocchie di Castions e Morsano direttamente 
avallata dal mandato elettorale dei menzionati amministratori. 

 

CF: Romanese e Sandri hanno volutamente tenuto fuori l’aspetto Parrocchie 
dalla campagna elettorale poiché entrambi riconducono l’aspetto religioso alla 
sfera individuale, nella fattispecie Cristina Sandri è stata anche “cafoneggiata” sul 
tema dai miserabili che hanno prodotto il ben noto volantino. Ad onor del vero il 
nostro Parroco non ha nascosto per chi ha espresso la sua preferenza, e non è 
stato certo per la nostra compagine. La collaborazione è da auspicare ma deve 
vertere su progetti ed idee non su appartenenze religiose. 

 

DM ‐ Omissione in campagna elettorale. Ci hanno segnalato che pare sia 
intenzione della giunta di rinnovare i locali dell'ex ambulatorio di Morsano per 
metterli a disposizione della parrocchia del paese. Mentre la lista di maggioranza 
aveva fatto specifico riferimento all'intenzione di rinnovare quei locali in 
campagna elettorale, la possibilitá di un accordo con la parrocchia non sembra 
sia mai stato menzionato prima. Alcuni lettori si chiedono come mai omettere un 
progetto che é entrato in fase di studio fin da subito e quindi, probabilmente era 
una prioritá designata giá in campagna elettorale. 

 

CF: quando abbiamo presentato il programma è stato più volte detto che c’erano 
anche altre idee in incubatrice, nella fattispecie l’intendimento di offrire alla 
Parrocchia una sede autonoma in quell’edificio si concretizza al momento della 
vittoria elettorale poiché solo allora abbiamo potuto verificare la praticabilità del 
progetto. In questa domanda c’è un aspetto “dietrologico” perfino inquietante, 
come se in ogni azione ci sia una manovra recondita inconfessabile. 

 



DM ‐ Segreto di giunta. Un lettore osserva come nessuno sappia esattamente a 
cosa stia lavorando la giunta. La domanda che ci pone é: dovrebbero almeno 
descrivere i progetti in corso sul blog della lista? O il riserbo "istituzionale" aiuta 
a lavorare meglio? 

 

CF: E prima, c’era un luogo dove veniva pubblicato il progress dell Giunta? In 
realtà parecchi cittadini sanno a cosa sta lavorando la Giunta, per esempio tutti 
coloro che lo chiedono (non in forma anonima in un Blog), inoltre ci sono le mail 
degli assessori a disposizione. Non è una questione di riserbo è una questione di 
metodo, noi lavoriamo in quel modo, se ci mettessimo ad annunciare “Urbi et 
Orbi” quello che stiamo facendo (o provando a fare) saremo accusati dai Baruset 
di turno di essere capaci solo di fare propaganda. 

 

DM ‐ Sito internet del comune. Sempre quello. Nulla di nuovo. Nel bene e nel 
male. 

 

CF: Il sito Comunale è uno strumento di servizio, ci possiamo trovare tutto quello 
che serve, perfino l’albo dei beneficiari (Eh già lì ci sono tutti quelli che hanno 
ricevuto contributi nel 2008, con tanto di cifre). Una eventuale modifica 
funzionale o estetica implica un investimento che non è ritenuto prioritario in 
questo frangente storico. Ci sono anche i verbali dei Consigli Comunali basta 
andare a cercarli, non è così complicato come viene ipotizzato (per intenderci 
non serve essere laureati). 

 

DM ‐ Compenso giunta e consiglieri. Alcuni lettori lamentano la non pubblicitá 
dei compensi (lordi e netti) delle cariche amministrative locali. Suggeriscono una 
specifica pagina sul sito del comune. 

 

CF: Come i nostri predecessori e come da disposizioni di legge (D.Lgs 18 agosto 
2000, n. 267) ecco i compensi lordi espressi in euro (il netto è desumibile a fine 
anno in funzione degli altri redditi): 

 

Indennità di carica degli amministratori dei Comuni con popolazione compresa 
tra 3001 e 5000 abitanti: 

 

Lavoratori dipendenti non collocati in aspettativa 

 

Sindaco: 1.691 – Assessore: 507; 



 

Lavoratori autonomi 

 

Vice Sindaco: 913– Assessori: 684; 

 

Indennità di presenza giornaliera per i Consiglieri: 38 

 

Per quanto riguarda la Giunta abbiamo deciso di ricomprendere tutte le spese in 
quel compenso e quindi di non avvalerci della disponibilità di rimborsi spesa. 
Approfittiamo dell’occasione per ribadire quanto già affermato da Romanese in 
altro luogo: la segretaria Comunale ha applicato la così detta “legge Brunetta” di 
sua sponte come da obblighi di legge, chiunque affermi che la Giunta ha imposto 
la pubblicazione immediata mente sapendo di mentire (purtroppo resterà un 
mentitore anonimo). 


